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Neue E-Book-Pakete im digitalen Angebot der Universitätsbibliothek 

Zu Beginn des Jahres 2024 hat die Universitätsbibliothek ihr Spektrum an campusweit 

verfügbaren E-Books durch den dauerhaften Erwerb von Zugriffslizenzen bedeutend erweitert. 

Einen besonderen Schwerpunkt bildet dabei der Ausbau des Angebots an englischsprachigen 

Titeln. Es wurden die folgenden Pakete erworben: 

 deutschsprachige E-Book-Pakete des Erscheinungsjahrgangs 2024 aus dem Verlag 

Springer Nature für die Wissenschaftsgebiete 

 Technik & Informatik (307 Titel), 

 Naturwissenschaften (245 Titel) 

 das englischsprachige E-Book-Pakete des Erscheinungsjahrgangs 2024 aus dem Verlag 

Springer Nature zum Themengebiet 

 Professional & Applied Computing (285 Titel) 

 ein englischsprachiges E-Book-Paket innerhalb der SPIE Digital Library für das 

Publikationsjahr 2024 mit dem fachlichen Schwerpunkt Optik und Photonik (25 Titel) 

Die Fakultät Wirtschaftswissenschaften und Medien hat eigene Mittel zum Erwerb von zwei 

englischsprachigen E-Book-Paketen aus dem Verlag Springer Nature zur Verfügung gestellt: 

 Business & Management (545 Titel) 

 Economics & Finance (440 Titel) 

Die einzelnen Titel der Pakete für das Erscheinungsjahr 2024 werden erst im Lauf des Jahres 

nach und nach verfügbar werden und dann über unseren Katalog auffindbar sein. 

Wie alle kostenpflichtig lizenzierten Inhalte sind auch die neuen E-Books nur aus dem 

Campusnetz oder von außerhalb per VPN oder Shibboleth-Authentifizierung zugänglich. 

Bei Fragen wenden Sie sich gerne an das Lizenz-Team der Universitätsbibliothek: 

lizenzen.ub@tu-ilmenau.de. 
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New e-book packages in the University Library's digital offering 

At the beginning of 2024, the University Library significantly expanded its range of e-books 

available campus-wide through the permanent acquisition of access licenses. A particular 

focus is the expansion of the range of English-language titles. The following packages were 

acquired: 

 German-language e-book packages from the 2024 publication year from the publisher 

Springer Nature for the scientific fields of 

 Technik & Informatik (307 titles), 

 Naturwissenschaften (245 titles) 

 the English-language e-book packages of the 2024 publication year from Springer 

Nature for the subject area 

 Professional & Applied Computing (285 titles) 

 an English-language e-book package within the SPIE Digital Library for the publication 

year 2024 with the subject focus on optics and photonics (25 titles) 

The Faculty of Business, Economics and Media has made its own funds available for the 

acquisition of two English-language e-book packages from Springer Nature: 

 Business & Management (545 titles) 

 Economics & Finance (440 titles) 

The individual titles of the packages for the publication year 2024 will only become available 

gradually over the course of the year and can then be found via our catalog. 

Like all content licensed for a fee, the new e-books are only accessible from the campus 

network or from outside via VPN or Shibboleth authentication. 

If you have any questions, please contact the University Library's licensing team: 

lizenzen.ub@tu-ilmenau.de. 
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